



糠内学園教育目標

## 次代を拓く

表現力・コミュニケーション能力の育成

毎月19日は「幕別町教育の日」

糠内学園糠内中学校

学校通信

第4号（7月号）

令和7年7月25日

## 暑い!! 熱い! 74日間の1学期が本日で終了

6月末から始まった30℃超の暑い日々...今週は連日35℃超えて、エアコンが設置されているとはいえ、厳しい状況の中でのラスト1週間となりました。

18日（金）の参観日には全家庭にご出席いただきありがとうございました。1学期の熱い取組であった総合的な学習の時間の「地域創生」発表会をご覧いただきました。3ヶ月をかけて地域の未来を創造する活動は、糠内中学校の1学期のメインとして定着しました。お世話になった方々にも発表を聞いていただくことができ、とても充実した発表会となりました。保護者のみなさまからもたくさんのご意見をいただきました。今後どうつなげさせるか、大人としての率直なご指摘を受け止めさせていただきながら、本校生徒の成長、考え方を広げるための一助としてまいりたいと考えております。懇談会では、1学期の取組以外に、今後の学校が抱える課題についてお話しさせていただきました。時間をかけてご意見を伺ってまいりますので、またの機会にご意見をよろしくお願いいたします。こちらからも情報は随時提供していきたいと思っております。

明日から30日間の夏休みとなります。22日にスマホ安全教室を実施しましたが、学習したことを活かして、内でも外でも事故に巻き込まれたり、体調を崩したりしないよう規則正しい生活を継続し、学習はもちろんですが、生徒一人一人が家族の一員としての役割を果たせるようご配慮ください。始業式は8/25（月）です。生徒が元気に戻ってこられるよう、お待ちしております。2学期のメインは表現力磨きの演劇です!



## 砂金が採れた! 7/11（金）

1年生が校外学習として、大樹町カムイコタンキャンプ場で砂金掘と炊事体験を行いました。前日までの暑さによって川の水も温かく、絶好の条件のもと揺り板を使って砂金採りにチャレンジしました。ガイドのレクチャーを聴きながら、非日常を味わった1日でした。



## 諸鈍小中オンライン交流 7/15(火)

3年生が中心となり夏のオンライン交流を実施しました。今年の諸鈍小中は中学生が3年生6名のみで5～6年生も参加。今年もクイズ形式で地域の特徴を交流。「熊に遭ったことありますか?」と聴かれてみんなビックリでした。



### 8月行事予定

- 1日 学習室開放最終日
- 13~15日 学校閉庁日
- 21日 学園全体研修
- 22日 職員会議
- 25日 始業式
- 27日 生徒会活動日



### 9月上旬行事予定

- 2日 期末テスト 生徒会活動日
- 5日 救急救命講習
- 9日 校内意見発表会
- 10日 3年学カテスト総合A
- 職員会議
- 明倫小研究授業

### 幕別町小中一貫・CS会議 7/18(金)

幕別町内5学園が一堂に会し、年2回開催される会議です。令和7年度の1回目の会議は、各学園の「目指す子ども像」の設定の経緯と、そこに迫る活動についての取組が発表されました。それぞれの特色を活かした取組に対し、各学園への質疑も活発に交わされ、それぞれの特徴やよさを確認することができました。

